

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

03.02.2017

Antrag
Entscheidungsstrukturen und Controlling im Sozialreferat

Der Stadtrat möge beschließen:

1.

Dem Stadtrat wird berichtet, wie bislang das Controlling – soweit überhaupt vorhanden – im Sozialreferat organisiert ist. Außerdem soll der Oberbürgermeister dem Stadtrat erläutern, inwiefern die zuständige Bürgermeisterin und das Direktorium bei dem Abschluss von umfassenden Verträgen seitens des Sozialreferats, die gravierende Auswirkungen auf die finanzielle Belastung der Stadt haben können, eingeschaltet werden.

Hierbei soll auch die Frage geklärt werden, ob und inwieweit Referate allein entscheiden, ob ein Vorgang laufende Verwaltung darstellt oder stadtratspflichtig ist. Die hier angesprochenen Fragen sollen sowohl allgemein als auch ganz speziell und detailliert für den Vorgang um die Verträge, die zwischen Jugendamt/Sozialreferat und dem JHUMF-Trägerverbund geschlossen worden sind, dargestellt werden.

2.

Das Sozialreferat erläutert seine Vorschläge zur Verbesserung des referatsinternen Controllings.

Begründung:

Der Vertragsabschluss zwischen der Stadt München/Sozialreferat/Jugendamt und dem JHUMF-Trägerverbund hat viele Fragen aufgeworfen, die den Stadtrat, unabhängig vom Vertragsinhalt und der Prüfung des Revisionsamts, weiter beschäftigen muss.

Die nachträgliche Genehmigung der Verträge beantwortet weder die grundsätzlichen Fragen, nach den Entscheidungsstrukturen im Sozialreferat noch die Frage nach den Verantwortlichkeiten der handelnden Personen.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer
Stadtrat